

## LES VOIX CÔTIÈRES 2021

Le mot du Maire de Port-Louis

Pour leur troisième édition, les Voix Côtières reviennent faire résonner leurs chants marins dans les rues de notre magnifique cité maritime !

Un ensemble de belles voix, une vague de chaleur humaine et une pincée de soleil, voici la recette d'une journée sous le signe du partage et de la bonne humeur. Le grand final au port de la Pointe sera à nouveau l'occasion de nous réunir et de chanter ensemble.

Merci aux Mat'lots du Vents pour l'organisation de ce bel événement à Port-Louis !

Daniel Martin

LES MAT'LOTS DU VENT  
Le mot du président

Nous voici en 2022 à la troisième édition des voix côtières. Malgré les contraintes sanitaires dues à la COVID, l'édition 2021 fût un beau succès populaire. Cette année, cinq nouveaux groupes et les Mat'lots du vent vont participer à cette manifestation pour nous emmener avec leurs chants marins dans différents ports de France et du monde pour faire la bamboche et vous faire danser. Les chants en breton seront également là pour affirmer notre culture régionale.

Cette année, pour la première fois, un repas marin sera proposé en soirée qui sera animé évidemment par des chansons maritimes. Que cette belle manifestation populaire se déroule dans une ambiance chaleureuse et familiale dans cette belle cité de Port-Louis.

Merci à la municipalité de Port-Louis, aux associations partenaires et nos sponsors de nous aider et de contribuer à la réussite de cette journée iodée.

Joël Diméet

## LAK A BARH

Depuis 30 ans et plus de 250 concerts, le groupe Lak a Barh a écumé de nombreuses scènes en Bretagne (Brest, Paimpol, la Chaume, etc) aussi à l'étranger pour le shanty festival de Rotterdam.

A chaque fois, ces chanteurs et musiciens emportent le public avec leur dynamisme et leur énergie dans la vague des chants de mer et marins.

Un moment de chants et de musique avec Lak a Barh, c'est la garantie d'une ambiance joyeuse et conviviale.

Serge Bellego  
06 67 27 43 53  
serge.bellego@gmail.com  
www.lakabarh.fr



## LES GABIERS D'ARTIMON



Les « gabiers d'Artimon », chœur d'hommes du pays de Lorient est un des tout premiers et des plus importants groupes de chants de marins de Bretagne. 43 ans de scène et de chansons et plus de 1300 concerts, animations, aubades et des tournées un peu partout en France, en Europe, en Chine et au Canada. 13 CD enregistrés. Le dernier « Escale à Lorient » sorti en mai 2017.

Les 40 chanteurs et musiciens du groupe interprètent un répertoire de la mer et de marins riche de plus de 200 titres. Les harmonisations de ses partitions donnent une belle réalisation d'ensemble en n'excluant pas la détente et l'ambiance festive propre à ce répertoire.

Pascal Le Moing  
02 97 34 16 46 - 06 03 05 40 72  
pascal.lemoing@wanadoo.fr

## LES COPAINS DU BORD

Le groupe « Les Copains du Bord » de la Trinité sur Mer a été créé à l'occasion de « la Fête des vieux gréements » le 15 août 1989.

Composé de 23 chanteurs, 3 musiciens et un chef de chœur sa volonté est de préserver l'immense patrimoine des Chansons de marins et de la mer.

Le groupe basé à La Trinité sur Mer est bien sur un acteur important de la commune, nos prestations couvrent en effet les quatre coins du département et souvent au-delà.

Notre répertoire peut encore il est vrai s'enrichir, grâce à l'apport d'auteurs et compositeurs contemporains, ce qui permet de l'étoffer chaque saisons de quelques nouvelles chansons.

Notre 6<sup>ème</sup> CD est sorti en juin 2019, coïncidant avec notre 30<sup>ème</sup> anniversaire !

Noël Le Nin

www.lescopainsdubord.fr  
contact56@lescopainsdubord.fr



## STAL KAN SONAM'



Cinq chanteurs d'expériences ont mené cet atelier tout au long de l'année : Jañ-Lug Er Mouel, Nolùen Le Buhé, Manon Le Querler, Roland Brou hag Elodie Jaffré.

L'atelier de chant des chanteuses et chanteurs "de la rade" va vous chanter aujourd'hui des chansons du pays !

L'école de musique propose de nombreuses activités autour du chant. Pour le chant trad', un atelier débutant, un atelier enfants ou familles sont en projet pour la rentrée.

Nicolas Syz  
contact@sonam.bzh  
07 54 36 94 54

## ENTRE RADE ET RIA

Accrochée aux rochers de la Pointe, le regard résolument tourné vers l'océan, la chorale « ENTRE RADE et RIA » perpétue sur la presqu'île la tradition du chant marin.

Chants de travail mais aussi échos des tavernes enfumées mais joyeuses, où les hommes et les femmes aimaient se retrouver pour boire, chanter, danser, et oublier leurs misères.

La chorale « ENTRE RADE et RIA » se veut populaire, généreuse. Elle constitue une grande famille où il fait bon se retrouver pour chanter sans complexe, la mer, le vent, les îles, et ce pour le plus grand plaisir du spectateur !

Marie-Hélène Crépin  
06 15 32 36 44 - cocomh@free.fr

